

El Pueblito Patojo acogió a las Mujeres Rurales del Cauca que llegaron con sus emprendimientos

Por Redacción en octubre 13, 2022



Estos proyectos siguen caminando y las entidades que los apoyan contribuyen a su visualización para que se comercialicen.

De sus parcelas en los municipios de Rosas, Sucre, Balboa, Mercaderes y Argelia, en el sur del Cauca, llegaron a Popayán las Mujeres Rurales para exhibir en stands, en el emblemático Pueblito Patojo, el fruto de su esfuerzo, de su trabajo, de su empoderamiento, para participar con sus productos en la primera rueda de negocios 2022, del proyecto de cooperación: '**Autonomía Económica de las mujeres rurales del Cauca**', financiado por la Unión Europea, e implementado por Comfacauca y la Fundación Alpina.

En la jornada, programada hasta las 2:00 de este 13 de octubre, los visitantes pudieron apreciar y adquirir los excelentes productos agropecuarios frescos y de gran calidad, producidos por quienes se perfilan como importantes empresarias del agro caucano.

El escenario no podía ser mejor, ese lindo rincón, réplica del centro histórico de Popayán, rodeado de naturaleza, que recibió a las Mujeres Rurales con su exitosa y diversa oferta que da cuenta de sus emprendimientos.

Gran apoyo

Este esfuerzo tiene su génesis. Desde el 2016 Comfacauca viene apoyando proyectos de desarrollo rural, especialmente enfocados a estimular el progreso de la mujer rural de los municipios del sur del departamento del Cauca, como son, Argelia, Balboa, Rosas, Sucre y Mercaderes.



Emprendedoras de Sucre en compañía de funcionario de Comfacauca.

En dos fases del proyecto financiado por la Unión Europea, la Caja ha apoyado a más de 800 mujeres de estas poblaciones en iniciativas productivas agropecuarias, entre ellas, la cría de pollos, gallinas, cerdos y peces, además de cultivos de pan coger y de seguridad alimentaria, que las ha llevado a posicionarse y, sobre todo, a tener autonomía económica y social, que es lo que se persigue con esta iniciativa de empoderamiento de la Mujer Rural del Departamento del Cauca.



Comfacauca con sus servicios de Capacitación, Jornada Escolar Complementaria, Oficina de Gestión de Empleo y Unicomfacauca, viene respaldando estos procesos de apoyo a la mujer, a sus familias y al territorio; por ello es muy importante seguir haciendo gestión para respaldar los procesos de empoderamiento social y económico de las mujeres del sector rural, de la mano de las entidades de apoyo, presentes en la jornada de este 13 de octubre.



Estos proyectos siguen caminando y las entidades cooperantes contribuyen a visualizarlos, a través de eventos como las ruedas de negocios para mostrar los productos, su calidad, cantidad y la constante producción que las mujeres vienen desarrollando.



Esta labor se realiza en alianza institucional de la Fundación Alpina, Comfacauca y la Unión Europea, mediante su compromiso se ha logrado que 400 mujeres emprendedoras rurales estén posicionadas en el territorio.